

Kein weißes Blatt!

Niemand wird aus dem Nichts geboren.
Keiner hat sich selbst gemacht.
Aber wir sind geprägt vom Erbgut unserer
Vorfahren

Wir sind zustande gekommen durch – sagen wir –
Elternlust.
Guter Sex. Gesunder Sex. Oder etwa Gewalt?
Nicht ausschließen lässt sich: ein designtes
Laborprodukt.

Nochmal:
Ich komme weder aus dem Nichts
noch bin ich selbstgemacht.
Mein Ursprung ist die Intimsphäre.
Vorgaben: die Weltgegend
und das Datum meiner Geburt.

Von Anfang an steckt in mir ein
unbändiger Lebenswille.
Wer gab ihn mir? Egal – ich habe ihn.
Ich bin zur Freiheit geboren.

Um kein Wolfskind zu werden, brauche ich Menschen.
Wenn ich groß bin, werde ich sie abschütteln.
Was ich in meinem Leben will? Ich will an die Macht!